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Die Laatzener SPD begrüßt, dass die Leistung von

Photovoltaikanlagen auf Gebäuden der Stadt Laatzen in

den nächsten fünf Jahren mehr als vervierfacht werden

soll. Die Stadtverwaltung hat im

Stadtentwicklungsausschuss am 22. Oktober dargelegt,

dass die Planungen für eine Reihe größerer Anlagen in

den nächsten Jahren umgesetzt werden. Die SPD-

Fraktions- und Gruppenvorsitzende Silke Rehmert freut

sich: "Damit kommen wir beim Klimaschutz einen

Riesenschritt voran." Die rot-grüne Mehrheit im

Ausschuss hat sich dafür ausgesprochen, die Mittel für

diese Investitionen in den Haushalt 2025 und die

Folgejahre einzustellen.Mit jeder Anlage wird Strom aus

fossilen Quellen ersetzt und aktiv Klimaschutz betrieben.

Gleichzeitig macht die Eigenstromerzeugung die Stadt

Laatzen unabhängig von den Strompreisschwankungen

der letzten Jahre. Der Ausbau der Photovoltaik auf Dächern der Stadt geht auf eine Forderung der Gruppe SPD/Die Grünen

im Rat der Stadt Laatzen vom Dezember 2022 zurück. Photovoltaik auf eigenen Dächern ist eine von wenigen

Klimaschutzmaßnahmen, die eine Stadt wie Laatzen selbst ergreifen kann und damit aktiv Klimaschutz betreiben kann.

Auf Gebäude wie zum Beispiel dem Stadthaus installiert die

Stadt künftig Photovoltaikanlagen. 
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